



Porsche feiert 75 Jahre Sportwagen mit Xbox-Partnerschaft auf der „gamescom“

25/08/2023 Auf der weltweit größten Gaming-Messe, der „gamescom“ in Köln, feiert Porsche nicht nur einen besonderen Geburtstag, sondern auch eine spezielle Partnerschaft mit Xbox.

Jahr für Jahr zieht die „gamescom“ mehr als 350.000 Besucher an. Damit ist sie die weltweit größte Konsumentenmesse rund ums Thema Gaming. „Games sind ein internationales Phänomen“, sagt Felix Falk, Geschäftsführer von „game“, dem Verband der deutschen Games-Branche. „Weltweit spielen rund drei Milliarden Menschen über alle Grenzen hinweg. Für diese internationale Community ist die ‚gamescom‘ das Highlight-Event. Gerade bei einer so globalen Branche wie der unseren, braucht es zentrale Veranstaltungen, bei denen Community und Branche zusammenkommen.“

In diesem Jahr werden Xbox und Porsche einen Taycan 4S präsentieren, der anlässlich des 75. Jubiläums des Sportwagenherstellers mit einer einzigartigen, farbenfrohen Folierung versehen ist. Der vollelektrische Taycan 4S, zusammen mit einem in der ikonischen „Hippie“-Lackierung folierten 917,

wird den Forza Horizon 5-Spielern ab heute zum Download angeboten, um dieses besondere Jubiläum zu markieren.

„Wir sind stolz, unser Jubiläum gemeinsam mit Xbox auf der ‚gamescom‘ zu feiern“, freut sich Deniz Keskin, Director Brand Management & Partnerships bei der Porsche AG. „Porsche und Microsoft bilden seit vielen Jahren eine starke Partnerschaft. Die Rennspiele der Forza-Reihe bieten die Möglichkeit, unsere Sportwagen virtuell zu erleben. So begeistern wir inzwischen Millionen von Fans weltweit.“ Auch im auf der Messe neu vorgestellten Spiel Forza Motorsport spielen Sportwagen aus Zuffenhausen wieder eine große Rolle.

Nur 75 Exemplare weltweit

Damit nicht genug: Porsche kooperiert mit Xbox im Rahmen einer exklusiven Konsolen-Sonderserie, die an berühmte Rennsport-Designs erinnert. Insgesamt sechs unterschiedliche Liveries, unter anderem vom 917 Salzburg oder dem aktuellen 963, zieren dabei die Spielekonsole und einen Controller. Im Rahmen der „gamescom“ sind alle sechs Konsolendesigns erstmalig gemeinsam öffentlich zu sehen. Sie sind weltweit auf insgesamt 75 Exemplare limitiert und nur im Rahmen eines noch bis zum 1. Oktober laufenden Gewinnspiels erhältlich. Sechs Besucher der „gamescom“ können darüber hinaus exklusiv jeweils ein Exemplar der Sonderserie vor Ort am Xbox-Stand gewinnen.

„Die Präsentation unserer Porsche-inspirierten Xbox Series X Limited Edition Konsolen und Controller auf der ‚gamescom‘ stellt für Xbox- und Porsche-Fans gleichermaßen einen aufregenden Anlass dar, um das 75. Jubiläum von Porsche zu feiern“, sagte Marcos Waltenberg, Direktor für globale Partnerschaften bei Xbox. „Über Jahrzehnte hinweg hat Porsche einige der ikonischsten Lackierungen geschaffen, die je auf die Rennstrecke kamen, und es war eine Ehre, diese durch unsere individuell gestalteten Konsolen und Controller zum Leben zu erwecken.“

Auf der „gamescom“ werden die zu Microsoft gehörenden „Turn 10 Studios“, bekannt für die Forza-Reihe, den Fans einen ersten Blick auf den Einzelspieler-Modus des neuen Forza Motorsport ermöglichen. Diese neueste Ergänzung der Rennspielserie umfasst eine breite Auswahl an Porsche-Modellen, darunter Supersportwagen, Motorsport-Ikonen und historische Modelle, die auf weltberühmten Strecken gefahren werden können. Forza Motorsport wird ab dem 10. Oktober 2023 für Xbox Series X|S, PC und Steam verfügbar sein. Spieler können mit der Premium Edition ab dem 5. Oktober 2023 bis zu fünf Tage früher spielen.

MEDIA ENQUIRIES



Lena Rachor

Spokesperson Sales and Marketing (ad interim)

+49 (0) 170 / 911 1526

lena.rachor3@porsche.de

Verbrauchsdaten

Taycan 4S (2023)

Kraftstoffverbrauch / Emissionen

WLTP*

Stromverbrauch* kombiniert (WLTP) 24,1 – 19,8 kWh/100 km

CO-Emissionen* kombiniert (WLTP) 0 g/km

CO2-Klasse A Klasse

*Weitere Informationen zum offiziellen Kraftstoffverbrauch und den offiziellen spezifischen CO-Emissionen neuer Personenkraftwagen können dem „Leitfaden über den Kraftstoffverbrauch, die CO-Emissionen und den Stromverbrauch neuer Personenkraftwagen“ entnommen werden, der an allen Verkaufsstellen und bei DAT (Deutsche Automobil Treuhand GmbH, Helmuth-Hirth-Str. 1, 73760 Ostfildern-Scharnhausen, www.dat.de) unentgeltlich erhältlich ist.

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/2023/unternehmen/porsche-75-jahre-sportwagen-xbox-partnerschaft-gamescom-33557.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/28cda0cc-34ba-4ae4-9d22-2135ee776e45.zip>